Le grand maître Leinier Dominguez, essuie sa première défaite en cinq mois



La Havane, 11 nov. (RHC).- Le grand maître cubain, Leinier Dominguez, a essuyé sa première défaite en cinq mois. Dimitri Andreikine de la Russie l'a mis en échec ce jeudi au Championnat européen de Clubs d'échecs qui se déroule à Novi Sad en Serbie.

Leinier Dominguez a dû capituler après 45 mouvements d'une ouverture écossaise.

Il a avait opté pour une stratégie de jeu actif mais il n'a pas pu prendre l'initiative intentée.

Dimitri Andreikine a ainsi mis le Cubain en échec pour la quatrième fois.

Les statistiques précisent que dans le passé Leinier Dominguez a remporté deux victoires sur son bourreau d'hier. La première en 2013 et la seconde l'année dernière.



Radio Habana Cuba